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CENTRO PER L’INTEGRAZIONE ATTIVA E PARTECIPATA 

 

 

Comitato di  gestione 

 

 

Il giorno 07/11/2014 alle ore 9,00 giusta convocazione del 27/10/2014,  presso i locali del  Centro 

per l’Integrazione Attiva e Partecipata (CInAP) si riunisce in seconda convocazione il comitato di 

Gestione. 

Sono presenti il prof. S. M. Oliveri (Presidente), il prof. L. Compagno (Componente), la prof.ssa A. 

Rotondo (Componente) e la dott.ssa Lidia Basile (Direttore). 

L’ordine del giorno è il seguente: 

1. Comunicazioni varie ed eventuali 

2. Carta dei servizi 

3. Consorzio Calatino 

4. Bilancio unico di previsione 2015 - Bilancio unico triennale 2015/2017 – Budget 2015 

 

Presiede il prof. Salvatore Massimo Oliveri, assume le funzioni di segretario verbalizzante la 

dott.ssa  Lidia Basile. 

Il Presidente dà il benvenuto e ringrazia tutti i presenti; indi, verificata la regolarità della 

convocazione e la presenza di tutti i componenti  ai fini della validità delle deliberazioni del 

Comitato, dichiara aperta la seduta alle ore 9,00. 

 

1) comunicazioni del Presidente 

Il Presidente fa presente che l’associazione Cus Cus basket ha fatto istanza al Magnifico Rettore per 

un contributo economico da destinare alla squadra di basket in carrozzina, composta anche da 

studenti dell’Ateneo con disabilità motoria. La richiesta è pervenuta per conoscenza al CInAP  che 

in tal modo ha potuto constatare che il direttore generale ha dato disposizioni all’area finanziaria per 

verificare la possibilità di un’erogazione pari ad 5.000,00 euro.  

2) carta dei servizi 

Il Presidente fa presente che gli uffici della direzione generale hanno chiesto al presidente e al 

direttore di tutti i centri di servizio di Ateneo di predisporre la “Carta dei sevizi” del centro da 

trasmettere entro il 5 dicembre p.v. per essere successivamente pubblicata, ai sensi della normativa 

vigente in materia di pubblicità e trasparenza. 

Il Centro aveva già una propria carta dei servizi, tuttavia il personale tecnico del centro che si 

occupa in prima persona dei vari servizi attivati da tempo a favore degli studenti, ha provveduto alla 

stesura di un nuovo testo modificando e aggiornando quello precedente. 

Lo schema definitivo della Carta dei servizi” del CInAP viene pertanto sottoposto all’approvazione 

del Comitato. 

Dopo attenta lettura del suo contenuto ed apportate alcune modifiche e integrazioni al documento, 

la Carta dei servizi del CInAP viene approvata. 
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3)  consorzio Calatino 

Il Presidente ricorda al comitato quanto discusso ed approvato nella precedente riunione del 28 

luglio c.a.. Infatti, a seguito della sottoscrizione del Protocollo di intesa con il Consorzio Calatino 

“Terra di Accoglienza” e il consorzio Sol.co , quest’ultimo ha proposto una convenzione per 

l’esecuzione da parte del CInAP di una collaborazione nell’ambito dei settori di intervento previsti 

dal protocollo. Per tali attività che dovranno concludersi entro il mese di giugno del 2015, il 

consorzio Sol.co si impegna ad erogare un contributo a favore del CInAP di 5.000 euro. La 

convenzione è stata sottoscritta dal Magnifico Rettore nel mese di ottobre.  

Il Presidente da’ lettura della convenzione che viene approvata a ratifica dai componenti del 

comitato. 

 

4) Bilancio unico di previsione 2015 - Bilancio unico triennale 2015/2017 – Budget 2015 

Il Presidente comunica che a seguito di richiesta delle aree finanziarie di Ateneo è stato trasmesso 

un prospetto contenente le spese presunte e il budget 2015 per il CInAP unitamente ad una breve 

relazione illustrativa a firma congiunta del presidente e del direttore. 

La relazione ed il prospetto, trasmesso con nota n. 131255 del 24.10.2014, vengono sottoposti in 

visione ai componenti del comitato. 

In particolare il presidente evidenzia che nella relazione si è ritenuto utile proporre  che la spesa 

annuale destinata alle collaborazioni part time per gli studenti sia più correttamente inserita tra gli 

interventi “diritto allo studio – attività part-time”; infatti gli studenti potrebbero essere coinvolti 

anche nelle attività di gestione delle aule didattiche e svolgere un utilissimo supporto, anche ai fini 

della sicurezza, in favore degli studenti diversamente abili che frequentano le lezioni nelle diverse 

sedi dell’Ateneo.  

In tal modo le risorse resesi disponibili dalla quota  che il MIUR annualmente destina all’Università 

“Interventi per studenti diversamente abili”(quota che per nel 2013 è stata pari a euro 221.375,00) 

potrebbero essere destinate alla realizzazione di nuovi servizi e/o alla prosecuzione e 

implementazione di quelli finora svolti dal personale del centro la cui richiesta da parte degli utenti 

è in costante crescita. 

Il Comitato prende atto della documentazione e auspica che le proposte siano recepite nell’ambito 

della predisposizione del bilancio unico di previsione dell’Ateneo per l’anno 2015.  

 

 Conclusa la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno e non essendovi altro da 

deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 10 ,30. 

 Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

         Firmato                 Firmato 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

 

 

  


